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Zitat von weam 

Da ist vielleicht der Gesamtetat, aber nicht allein der für die Lizenzspieler.

Nein, Gesamtetat haste ja in der 2. Liga schon so viel. Das soll ausdrücklich der
Lizenzspieleretat sein.

Zitat von n-tv 

Finanziell planen die Eisernen mit einem ambitionierten Lizenzspieler-Etat von rund 40
Millionen Euro

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2940327#post2940327

https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2940321#post2940321
https://www.n-tv.de/sport/fussball/Selbst-Urs-Fischer-trank-zwei-drei-Glaeser-article21054267.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2940327#post2940327

